



屋我地ひろぎ学園  
学校便り 第18号

学び繋がり拓く

令和5年10月13日

校長：小渡 克彦



第8回運動会 10月7日(土)

～ Everyone should be happy ～



### 笑顔あふれる運動会！ 素晴らしかった！

時々、太陽の日差しが照り付ける曇り空の下、第8回運動会を開催しました。1～9年生一人一人が元気いっぱいの走りや素晴らしい演技を披露してくれました。全児童生徒による障害物競走では、上級生におんぶをされて嬉しそうな姿や楽しそうな笑顔がたくさん見られました。5年～9年生のエイサーは素晴らしい出来栄で感動しました。かけっこやリレーも一生懸命走り、応援している雰囲気もとてもよく感じました。どの学年のどの演技も本当に一生懸命ですばらしかったと思います。また、5～9年生で取り組んだ各係の動きもスムーズで役割をしっかりと果たしていました。アナウンスの皆さんも聞き取りやすい声でとても上手でした。真剣な演技と楽しそうな笑顔がたくさん見られた素晴らしい運動会でした！多くの保護者や地域の皆様にご来場いただき、子ども達へのご声援と運営等へのご協力を賜りましたことと併せて、PTA種目も盛り上げていただきましたことを心より感謝申し上げます。